

北陸地区親睦活動だより5月号

2024.5

* 水仙会(福井県)

例年、忘年会(1泊)を実施していましたが、今回趣向を変え新春昼食懇親会を、1/23(火)に福井駅東口の創業80年の和食店「味美家」で12名で開催しました。

お互いの近況報告や健康の事、新幹線開通の事など話しが盛り上がり、途中には新春福引会を開催し、時のたつのも忘れる程楽しい時を過ごしました。

茶話会は、12/24(日)、2/25(日)共に5名で実施しました。

総会については、4/15(月)に北陸新幹線延伸を記念し敦賀まで乗車し、駅前の複合商業施設「otta」で開催します。

総会の様子は7月号に掲載します。



* ことじの会(石川県)

能登半島地震の影響で延期していた新年会を今回は、新春&がんばろう能登！懇親昼食会と題して、3/26(火)にJR金沢駅の日本料理加賀屋金沢店にて12名で開催しました。

はじめに奈良からお越しの荒井樹さんと林茂昭さんの近況報告をいただき食事をスタートしました。和倉温泉加賀屋の「味」と「おもてなし」を堪能しながら、和やかに時間を共有しました。
総会については、5/17(金)に石川県政記念しいのき迎賓館で開催します。その席にJTB金沢支店長のご臨席をいただき、能登半島地震義援金を託す予定です。



* きときと会(富山県)

ボウリング同好会は能登半島地震で設備損傷の為、1月は中止、2/20(火)7名・3/19(日)6名で開催しました。

恒例の「日帰り温泉in呉羽ハイツ」も敷地内斜面崩落にて長期休業を余儀なくされた為、今回は趣向を変え「ピュッフェランチ会」を昨年北陸初進出した、ダブルツリーbyヒルトン富山で、3/7(木)に11名で開催しました。

料理は「イマイチ」でしたが、雰囲気が良く和気あいあいと楽しい一時を過ごしました。

総会については、昨年評判のJTB富山支店長の講演・質疑応答を予定し、5/23(木)とやま自遊館で開催します。

